

3月 橋 負 山

俱知安警察署
留寿都駐在所

新学期における少年非行・犯罪被害防止と環境净化

さしのべる 手のぬくもりをどの子にも

●万引きは犯罪！

自ら万引きすることも見張りをする、命令する、盗んだものをもらうことも犯罪。



●インターネットには危険がいっぱい！

インターネットには、様々なサイトがあり、犯罪に巻き込まれる危険が潜んでいることをしっかりと認識しましょう。



●断る勇気！

ストップ薬物

薬物はもちろん、喫煙や飲酒についても誘いを断る勇気を持とう。



非行防止は家庭から！

特殊詐欺の被害防止

振り込め詐欺に注意



だまされないで！

特殊詐欺は、振り込め詐欺ばかりでなく還付金や投資話し等もあり、多種多様です。一人で判断せず、家族に相談する他、怪しいことは警察への通報をして、被害を防止しましょう。

地下鉄サリン事件から20年

今から20年前の1995年(平成7年)3月20日、オウム真理教による「地下鉄サリン事件」が発生しました。

教団の現状

オウム真理教は、現在も

麻原彰晃こと松本智津夫への絶対的帰依を強調する

主流派(「Aleph(アレフ)」)

松本の影響力がないかのように装う

上祐派(「ひかりの輪」)

を中心に活動し、以前として松本及び同人の説く教義を存立の基盤にしており、無差別大量殺人行為に及ぶ危険性が認められます。

北海道における動向

北海道においては、全国的にも主流派(Aleph(アレフ))が極めて多くの信者を擁し、街頭や書店における声かけのほか、ソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)等を利用して青年層を中心に接触を図り、教団名を秘匿しながらヨガ教室に勧誘するなどして新規信者を獲得しています。

危険！

道内各地で除雪や雪下ろしに伴う事故が発生しています。

作業は、落下など事故防止対策も忘れずにしましょう。